

頂いた意見と市の考え方 【北越谷地区】

NO	頂いたご意見	市の考え方
1	北越谷地区センター・公民館について、エレベーターの設置については、アクションプランにある大規模改修に該当するのか。それ以外の軽微な修繕になるのか。	<p>【公共施設マネジメント推進課】</p> <p>現在所管課において、事業者に委託し、エレベーターが設置できるかを含めた検討を進めています。</p> <p>アクションプランの中では、大規模改修の中でエレベーターを含めた改修の検討を進めていくことになるかと思います。</p>
2	市民1人当たりの保有面積について、全国的に適正な数値はあるのか。 分母を増やすことによって、数値が変わると思うが、税収の増加や人口の増加、企業の誘致などの考えはあるのか。	<p>【公共施設マネジメント推進課】</p> <p>市の特性等により必要な施設が異なるため、適正な値は特にございません。</p> <p>越谷市の数値につきましては、他の類似自治体と比較しても、同水準となっております。</p> <p>【政策課】</p> <p>少子高齢化・人口減少が進む中で行政サービスを維持していくため、魅力あるまちづくりをどのように進めていくか、市の上位計画である総合振興計画の中で、検討を進めてまいります。</p>
3	将来人口等のデータが掲載されているが、どのデータを基にしているのか。	<p>【公共施設マネジメント推進課】</p> <p>人口のデータは、外国人も含めて、越谷市に住民基本台帳の登録がある方の人数となっております。また、将来人口については、総合振興計画において推計した数値を使用しております。</p>

NO	頂いたご意見	市の考え方
4	コミュニティプラザと南部図書室を対象外としている理由は。	<p>【公共施設マネジメント推進課】 両施設とも市の保有する施設ですが、現在、「越谷サンシティのあり方に関する審議会」において、建替えやリノベーションといったあり方の検討を行っております。審議会で協議をしている段階であるため、このアクションプランでは対象外としております。 ただし、審議会の方針が決定次第、それに基づいた取り組みを行ってまいります。</p>
5	<p>大沢地区の宿場公園の河川敷に費用をかけてコンクリートを打つてある。子どもが遊べるスペースかと思いきや、泥だらけで草が生え、危険なため立ち入り禁止となっており、税金の無駄遣いだと感じる。しっかりと計画を推進してほしい。</p> <p>また、公園の塗装が剥げていること、市が設置している自治会掲示板の修理を市に要望しているが、未対応である。</p> <p>このような必要な場所に経費が使われるよう、無駄な経費をなくしてほしい。市の職員としても意識を持って取り組んでほしい。</p>	<p>【公共施設マネジメント推進課】 今後、人口減少とともに財政状況も厳しくなる中で、少しでも経費を削減する考えから、「廃止を検討」とさせていただききました。 意見があった内容につきましては、所管課へ伝えさせていただきます。 また、経費削減は、市として常に取り組んでいかなければならぬと考えております。頂いたご意見は府内で共有させていただきます。</p> <p>【公園緑地課】 大沢宿場跡公園の河川敷については、台風等の増水後に土砂が堆積いたしますので、現在、コンクリート舗装の外に土砂を寄せる準備を進めており、令和7年度内に作業を実施する予定です。 また、公園遊具等の塗装につきましては、点検等で塗装の必要があると判断したものについては順次、再塗装を実施しておりますが、お気付きの際は、お手数ですが、公園の場所を公園緑地課へご連絡ください。</p>
6	今後、日本全体の人口が減少することが見込まれている。越谷市の立地を考え、将来の前向きな考えとして、産業団地を誘致するなどにより税収増の取組が必要と考えるがどうか。	<p>【公共施設マネジメント推進課】、【政策課】 本市の基幹収入は、市民税ですが、税収増の取組として産業団地の誘致は、法人市民税等が増えるため、有効な取組であると考えております。産業団地は、現在、荻島地区で事業を進めておりますが、地権者からの合意が一部とれていない状況です。所管課では、引き続き交渉を続け、進めております。</p>

NO	頂いたご意見	市の考え方
7	公共施設の使用料が民間の施設と比べて格安である。施設の維持・更新にこれだけ費用がかかるのであるから、利用者にも相応の負担をしていただく必要があると考える。	<p>【公共施設マネジメント推進課】</p> <p>使用料のあり方に関する基本方針をこの度改定しました。この方針に基づき、来年度、施設ごとの条例改正に向けて所管課で検討を進めているところです。今後は、この方針に基づいた使用料の値上げが想定されます。</p>
8	越谷アルファーズからアリーナ建設の話があって、それを見込むと経費も変わってくるのではないか。	<p>【公共施設マネジメント推進課】</p> <p>越谷アルファーズがどのようにしていくか具体的な表明がされていないため、市も動向について注視しているところです。また、「越谷サンシティのあり方に関する審議会」でも、ホールにするかアリーナを建設するのかといった議論がされておりますが、現時点で決定したものではありません。</p> <p>これらの方針性が決定しましたら、それに基づいた財政的な影響も想定してきたいと考えております。</p>